

Mitglieder des Lions Club Diez mit den Vertretern der geförderten Gruppen und Stadtchef Frank Dobra.

Foto: Wilma Rücker

Lions Club engagiert sich für die Region

Spendenübergabe Finanzielle Unterstützung für zahlreiche Vereine, Verbände und Organisationen

Von unserer Mitarbeiterin Wilma Rücker

Diez. "We serve", zu deutsch "Wir dienen", lautet der Leitgedanke des Lions Clubs Diez – und diesem Leitgedanken kommt er in schöner und lobenswerter Regelmäßigkeit nach. Auch in diesem Jahr unterstützten seine Mitglieder, allen voran der neue Präsident Joachim Günther, verschiedene Institutionen mit einer finanziellen Zuwendung, die stets gerne entgegengenommen wird.

Vertreter der bedachten Vereine und Verbände kamen vor Kurzem zur Spendenübergabe im großen Rathaussaal der Stadt Diez zusammen. Stadtbürgermeister Frank Dobra dankte den Mitgliedern des Diezer Lions Clubs für ihr ganz besonderes Engagement. Und natürlich waren die Organisationen, die der Lions Club auch in diesem Jahr wieder berücksichtigte, froh über die Fördersumme, die ihnen völlig unbürokratisch zugutekommt.

Die lobenswerte finanzielle Unterstützung, die Jörg Höll, engagiertes Lions-Mitglied und Activity-Beauftragter, vor fünf Jahren ins Leben gerufen hat und seither regelmäßig organisiert, erfreut sich in der Region großer Beliebtheit. Jörg Höll aus Gückingen ist für sein soziales Engagement weit über sportliche Grenzen hinaus bekannt. Eine Herzensangelegenheit ist für ihn das Jugendfußballturnier, das D-Jugendmannschaften verschiedener Sportvereine seit

sechs Jahren auf dem Sportplatz in Heistenbach austragen. Folgende Firmenpaten und Spender unterstützen die beliebte sportliche Ver-Stadtwerke anstaltung: Diez. Volksbank Rhein-Lahn, St.-Vincenz-Krankenhaus Diez, Nassauische Sparkasse Diez, BMW Schäfer Limburg, R+P Ruffert Ingenieur-Gesellschaft, Zimmerei Hans-Jörg Neu Altendiez, Firma Neidhöfer, Günther Optik & Akustik Diez, Ingenieur-Büro Strutt Dreieich, Direktwerbung 24 Flacht, Schaefer Kalk Diez sowie Kohn K+K Gartenund Landschaftsbau Niederneisen.

In den sechs Jahren, seit denen das Jugendfußballturnier stattfindet, sind insgesamt 26 000 Euro Fördergelder den Behindertensporteinrichtungen und Hospizgruppen zugutegekommen. Präsident Joachim Günther dankte herzlich allen Beteiligten, besonders Stadtbürgermeister Frank Dobra, der den großen Rathaussaal für die Spendenübergabe zur Verfügung gestellt hatte.

Die Empfänger der Spenden sind die Hospizgruppe Diez mit 1000 Euro, die Lebenshilfe Diez-Limburg mit 1000 Euro, die Stiftung Scheuern mit 500 Euro, die Herzsportgruppe des VfL Altendiez mit 500 Euro, die Lungenphysiosportgruppe des TuS Gückingen mit 500 Euro und die Behindertensportgruppe Diez-Limburg mit weiteren 500 Euro. Sie alle freuen sich über die großzügige finanzielle Unterstützung, die ihnen sehr in ihrer Arbeit weiterhilft.